

全 住 協 第 2 2 1 号
令和 2 年 1 0 月 2 7 日

会 員 各 位

一般社団法人 全国住宅産業協会
事務局長 米 山 篤 史

新型コロナウイルス感染症対策の観点からの年末年始の在り方について

国土交通省から標記についての周知依頼がありましたのでお知らせします。詳細は別添資料をご参照ください。

記

1. 通知等資料 (1) 新型コロナウイルス感染症対策の観点からの年末年始の在り方について(協力依頼)(令和2年10月26日 事務連絡)
(2) (参考資料)年末年始に関する分科会から政府への提言(令和2年10月23日 新型コロナウイルス感染症対策分科会)
2. 参考 H P (1) 新型コロナウイルス感染症に関する国土交通省の対応(国土交通省 H P)
https://www.mlit.go.jp/kikikanri/kikikanri_tk_000018.html
(2) 新型コロナウイルス感染症対策 (内閣官房 H P)
<https://corona.go.jp/>
3. 問 合 せ 先 (一社)全国住宅産業協会 担当 米山
TEL 03-3511-0611

以 上

事務連絡
令和2年10月26日

国土交通省住宅局
住宅総合整備課関係法人 御中

国土交通省住宅局住宅総合整備課

新型コロナウイルス感染症対策の観点からの年末年始の在り方について
(協力依頼)

今般、新型コロナウイルス感染症対策分科会から政府に対し「年末年始に関する分科会から政府への提言」及び「感染リスクが高まる『5つの場面』と『感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫』分科会から政府への提言」が行われました。

つきましては、貴法人等におかれましては、新型コロナウイルス感染症対策の重要性に鑑み、提言内容の適切な履行に取り組んでいただくとともに、所属会員に対してもこの旨周知していただくようお願いいたします。

○国土交通省HP ～新型コロナウイルス感染症に関する国土交通省の対応～
https://www.mlit.go.jp/kikikanri/kikikanri_tk_000018.html

○内閣官房新型インフルエンザ等対策室 HP

<https://corona.go.jp/>

・(参考) 感染リスクが高まる「5つの場面」と「感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫」分科会から政府への提言

・(参考) 年末年始に関する分科会から政府への提言

https://corona.go.jp/minister/20201026_01.html

年末年始に関する分科会から政府への提言

令和2年10月23日（金）

新型コロナウイルス感染症対策分科会

年末年始には、多くの人々が連続した休暇を取ることが予想される。年末年始に感染を拡大させないために、分科会から政府に対して以下のことを提言させて頂きたい。

1. 政府におかれては、今年の年末年始には、集中しがちな休暇を分散させるために、年末年始の休暇に加えて、その前後でまとまった休暇を取得することを職員に奨励して頂く範を示してもらいたい。
2. 1で述べた趣旨は働き方改革に資するものであり、新たな働き方を創造する意味からも、新型コロナウイルス感染症を契機として、今まで以上に強いリーダーシップを発揮して本提言を実現して頂きたい。
3. 政府におかれては、経済団体、地方公共団体等に対して、政府と同様に分散して休暇を取得することを呼び掛けて頂きたい。
4. 政府におかれては、民間企業とも連携し、「小規模分散型旅行」を推進するなど、GO TOキャンペーン各事業の運用の在り方を含めて、年末年始の人の流れが分散するよう努めて頂きたい。
5. さらに年末年始は飲酒や会食の機会が増えることから、政府におかれては、本分科会から提言した「感染リスクが高まる5つの場面」「感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫」をあわせて国民・社会に幅広く伝わるよう発信して頂きたい。